



Landeshauptstadt München, Baureferat
Friedenstr. 40, 81671 München

An den
Bezirksausschuss 2
Ludwigsvorstadt-Isarvorstadt
Herr Benoît Blaser
Geschäftsstelle Mitte
Tal 13
80331 München

Tiefbau
Straßenreinigung
BAU-T21

Friedenstr. 40
81671 München
Telefon: 089 233-42000
Telefax: 089 233-42009
Dienstgebäude:
Gmunder Str. 32

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum

09.11.2020

Mülleimer Thalkirchner Straße

BA-Antrag-Nr. 20-26 / B 00614 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 2 Ludwigsvorstadt-Isarvorstadt
vom 25.08.2020

Sehr geehrter Herr Blaser,
sehr geehrte Damen und Herren,

zu Ihrem Antrag vom 25.08.2020 können wir Ihnen Folgendes mitteilen:

Das Baureferat orientiert sich bei der Aufstellung von Abfallbehältern an der örtlich vorhandenen Verschmutzungssituation, an den Wegebeziehungen der Fußgänger sowie der Einstufung des Straßenabschnittes in eine bestimmte Reinigungsklasse gemäß der Reinigungssatzung der Landeshauptstadt München. Die Einstufung erfolgt dabei grundsätzlich am Maßstab des örtlich unterschiedlichen Verschmutzungsgrades sowie auch der erforderlichen Reinigungsqualität.

Die Thalkirchner Straße ist in Reinigungsklasse 2 eingestuft und wird damit 5 x in der Woche, von Montag bis Freitag, gereinigt. Eine Reinigung am Wochenende ist nicht vorgesehen und ist auch nicht erforderlich. Eine Ausstattung des öffentlichen Verkehrsraumes mit Abfallbehältern war in diesem Bereich bisher nicht notwendig.

Selbstverständlich wird der Verschmutzungsgrad laufend kritisch überprüft und die Abfallbehälterausstattung den veränderten Randbedingungen angepasst bzw. durch zusätzliche Abfallbehälter ergänzt.

U-Bahn Linie 3
Haltestelle Aidenbachstraße
Bus Linien 51, 53, 63, 136
Haltestelle Aidenbachstraße

Anschrift:
Gmunder Str. 32
81379 München

Internet:
<http://www.muenchen.de>

Wir würden im ersten Schritt Ihrem Wunsch, in der Thalkirchner Straße, zwischen Müllerstraße und Stephansplatz vor dem Folks-Club und am Stephansplatz, an der Ecke zum Blumenladen, jeweils einen zusätzlichen Abfallbehälter aufzustellen, gerne nachkommen. In diesem Bereichen stellen wir eine verstärkte Aufenthaltssituation im öffentlichen Raum und dadurch, speziell an den Wochenenden, eine stärkere Verschmutzung fest.

Sollte die Kapazität der beiden Abfallbehälter nicht ausreichen, werden wir weitere Maßnahmen ergreifen und auch an der Ecke Fliegen- und Augsburgersstraße zusätzlich Abfallbehälter aufstellen.

Mit freundlichen Grüßen

gez.